

Excentricidades del reputado Doctor Carit, el filántropo más espléndido que ha tenido Costa Rica

El abnegado Dr. ha donado a la beneficencia pública no menos de 200.000 colones

Una buena y meritoria labor de nuestros repórtteres fotógrafos



La primera instantánea del Dr. Carit obtenida por nuestro redactor fotógrafo.

El doctor don Adolfo Carit, hijo de un caballero francés y de una dama nicaragüense, es uno de los mayores benefactores filántropos, que ha habido en este país. Tiene algo más de 70 años y ha donado a diversas instituciones de beneficencia todo su capital, reservándose apenas una pequeña suma para "los pocos años" que según él, le faltan por vivir.

CONVERSA CASI CON NADIE Y SIN EMBARGO NO ODIA LA HUMANIDAD.

No da la mano a nadie. Si alguien se acerca a saludarlo, contesta ceremoniosamente con el sombrero; cuando un amigo o un conocido o un importuno le tiende la mano, él esconde la suya. Dice que hace esto por higiene.

B UEN PROFESIONAL, HIZO COMO MEDICO UNA FORTUNA DE DOSCIENTOS MIL COLONES

El doctor Carit ha sido uno de



El Dr. Carit frente al Parque Central

los mejores médicos que ha habido en esta república y como médico logró hacer una gran fortuna, unos doscientos mil colones. Hace próximamente quince años se retiró completamente de la profesión pero no ha dejado de seguir estudiando los progresos de la ciencia médica en las mejores revistas europeas. Desde su retirada de la profesión, vive completamente aislado, sin trato casi con los hombres, de los cuales huye.

NO DA LA MANO, NO RECIBE CARTAS, NO

El doctor se puso furioso de aquellas demostraciones de agrado decimiento. Se alejó rezongando y jamás volvió a enviar un centimo a la viuda.

Pero sin duda la aflicción y miseria de aquella mujer, le sugirió la idea de la creación de un barrio en las cercanías del Barrio del Pacifico, que se conoce generalmente con el nombre de Barrio de las Viudas y oficialmente con el de barrio Carit.

El terreno donado por el doctor para que las viudas construyeran sus casas tiene unas cinco hectáreas, vale como ochenta mil colones y en él hay actualmente edificadas ochenta casas más o menos.

EL DOCTOR CARIT ES UN EXCENTRICO. — NO LEE PERIODICOS. — TIENE LISTO SU ATAUD.

El doctor Carit es un excentrico. Todos los actos de su vida son raros, se salen del molde general. Asegura que un hombre puede perfectamente pasar con una comida al día y una comida hace, bien sencilla por cierto.

Nunca lee periódicos locales. Su única lectura son revistas y libros científicos. Cuando encuentra algo interesante acerca de medicina, lo traduce y lo envía a los periódicos. Más de una vez LA INFORMACION ha publicado trabajos enviados por él.

Tiene en su casa el ataúd en el que han de enterrar. Fue un día de tantos a una funeraria, se hizo tomar las medidas y ordenó la construcción de un ataúd, bien sencillo por cierto. Y lo conserva cuidadosamente.

LAS VIUDAS — LOS NIÑOS — SIEMPRE PENSANDO EN SUS SEMEJANTES. — AUXILIO A LA SOCIEDAD DE TIPOGRAFOS.

Sus principales donaciones las ha hecho a favor de las viudas y los niños. Ya citamos el Barrio Carit. Las hermosas casas de habitación frente a la Estación del Pacifico las ha donado con el propósito de que pueda ayudarse a las madres pobres a alimentar bien a sus niños. La casa de dos pisos frente al Palacio Episcopal la dona para casa de Maternidad. Decidme si no es inmensa la generosidad de este hombre excentrico que en medio de su excentricidad tiene el corazón más noble, más bondadoso?

A la Sociedad de Tipógrafos le donó mil colones. Fue un generoso estímulo para esa importante Sociedad que a esa oportuna donación debe en gran parte sus éxitos y prosperidad de hoy.

EL DOCTOR NO SE HA RETRATADO NUNCA NI QUIERE RETRATARSE. PERSECUCION DE LOS FOTOGRAFOS DE LOS PERIODICOS.

El Gobierno y la Facultad de Medicina desean tener un retrato al óleo del doctor Carit para colocarlo en lugares de honor.



El chino en foco y el Doctor fuera de foco

Por el gran inconveniente es de memoria plástica el pintor Echaudi, no podrá pintar al doctor Carit.

El caso no puede ser más difícil. Porque lo de no retratarse y antes moriria que ponerse "en pose" delante de un pintor.

Al saber que el pintor Echaudi había sido encomendado de pintar al doctor Carit y que no podía hacerlo por falta de un retrato, los fotógrafos y reporteros de los periódicos se han dedicado con gran empeño a enfocarlo.

Uno de nuestros redactores, después de una semana completa de persecución, ha logrado enfocarlo cuatro veces. Los resultados son bien pobres, como puede verse por los grabados que acompañan esta relación.

Una empresa difícil. El doctor se indigna y protesta contra la persecución fotográfica.

Y sin embargo, esos grabados, esas fotografías mejor dicho, han costado un gran esfuerzo.

La primera fue tomada en la esquina del Almacén Romero. Nuestro redactor estaba escondido dentro de un coche, pero bien se comprendió que a pesar de esa precaución, el señor Carit notó su presencia y se arrojó el sombrero de manera que le retrataran el cuerpo pero no la cara. En el momento de hacer esta evolución fue tirada la película. El doctor se indignó contra nuestro redactor, y lo amonestó por estar retratándolo.

Las otras fotografías son una viva demostración de que nuestro redactor estaba temeroso de incurrir nuevamente en la cólera del doctor y se anduvo con ciertas precauciones que resultaron en perjuicio de la claridad de la vista. De todos modos esto da una idea de lo difícil que resulta esa empresa; y a menos que haga un milagro

de memoria plástica el pintor Echaudi, no podrá pintar al doctor Carit.

NOTA FINAL.—LOS HERODES DE LOS MODERNOS TIEMPOS. — EL BIEN POR LA SATISFACCION Y NO POR LA RECOMPENSA.

Los bienes que a sus semejantes hace el doctor Carit no son de los que la Prensa y el público se encargan de pregonar. Él rechaza la "reclame" y si hace la caridad es por una satisfacción íntima de su alma. Nada se defiende.



El Dr. Carit dirigiéndose al Hotel Internacional

más que por eso. Es un temperamento nacido para el bien. Esos hombres así, son los verdaderos héroes de los modernos tiempos; los que estudian los males de la sociedad en que viven y con sus propios recursos tratan de remediarlos. No son héroes los que alhagan a las multitudes para obtener sus votos, sus favores, a la popularidad. Esos sí se retratan. El doctor Carit, no; pero su recuerdo en Costa Rica, no se olvidará jamás.

IMPORTANTE PARA LOS BENEFICIADORES DE CAFE

Los señores MARCUS MASON & Co. tienen el gusto de avisar a su numerosa clientela en esta República, que debido a las importantes innovaciones introducidas en sus Talleres de SOUTH FRAMINGHAM, Mass., están en condiciones de ofrecer una rebaja de 10 por ciento sobre los precios estipulados en su último Catálogo—Edición 55—sobre las instalaciones completas de

SEGADORAS PARA CAFE

Las cotizaciones para las demás maquinarias de su fabricación serán los mismos PRECIOS NETOS estipulados en dicho Catálogo.

Nuestros Agentes Generales, señores LYON HERMANOS & Co., darán cualquier información a este respecto, así como cualquier otro dato ó informe con relación a nuestras Maquinarias para Beneficios de Café, Cacao, Azúcar, Arroz, etc.

T-806-6 ab. al 10 my.—R-5 ab. al 10 my.

¡¡Oigan, señores panaderos, y los que no son, también!!

Tenemos una casa muy bien situada, 7 varas de frente por 52 de fondo, que tiene un magnifico horno panadería, cuya construcción costó C. 800-00, algunas maquinarias y canoas en muy buen estado para elaborar pan; una hermosa pila con abundancia de agua, varias mesas y mostradores muy propios para el negocio.

Esta propiedad con lo allí existente, está valorada en C. 1.500. Nosotros se la damos por una bicoca y con muy buenas comodidades de pigo. Háblenos hoy mismo; vale la pena el negocio solamente por la casa.—También le vendemos 3 magníficos pianos «Rachalls», al contado ó a plazos. Segunda mano, muy baratos—Le alquilamos una hermosa casa.

Venga hoy, mismo a informarse con

GÓMEZ Y ARGÜEDAS
Frente al Banco Anglo Costarricense

68 13-175 ab.

Unico depósito de Maderas de Tarrasú

Quiere usted construir para sus hijos, nietos, bisnietos yataranitos?

Quiere hacer su casa y que a los dos años no esté en ruinas?

Quiere hacer un gasto por una sola vez?

Quiere vender su casa bien garantizada?

Quiere vivir en una casa de madera y no en una jaula de oros?

Quiere hacer su casa con sólo maderas secas?

Pase al depósito de José Rodríguez M.

Hago contratos por grandes que sean; especialidad en tabillas, tablon sencillo, traido y basas de guacipelin.

Dirección: 175 varas al Sur de la esquina Sureste del Mercado, contiguo al Palacio de Justicia.

San José de Costa Rica. 518-20 Fb.

Ya llegó nueva remesa del famoso betún

ISIDORA

PIDA USTED LAS EXQUISITAS BREVES "CAVALLIER"

"CORONA" Y "MAYO"

SAN JOSE, LIMON, ALJUUELA, PUNTARENAS

W. STEINVORTH & Hno.

BENEFICENCIA CUBANA

Con el fin de reorganizar la Beneficencia se invita a la Colonia a una reunión en la casa del Encargado de Negocios de Cuba don Francisco Porto, para el día 20 de Abril y se tratarán asuntos relacionados con la venta del vapor cubano PATRIA, a puerto Limón. 7742 al 27 ab

Secretario de la Beneficencia. GUSTAVO ODIO

Oxidonor

Tratamiento moderno para combatir cualquier clase de enfermedades, usando para tal fin, el oxígeno del aire que respiramos, el cual se obtiene en grandes cantidades al aplicar el Oxidonor, enriqueciendo así la sangre y eliminando cualquiera dolencia que padezca. Solicite informes hoy mismo al Doctor H. Sanchez y Co., (Inc.), 489 Fifth Avenue, Nueva York, ó diríjase al Gerente en Costa Rica, SALVADOR MORALES F., Turrialba.

Azúcar Azúcar!

Vendo azúcar de 1a a c: 16-75 quintal

Segundo Zonta

783-3 al 17 ab.

PANADERIA LA SOLEDAD

Flabora pan tres veces al día y gasta las mejores harinas que llegan al país del extranjero y criolla del molino Fernández; remite pan a domicilio y hace descuentos favorables.

PRUDENCIO ODIO

Teléfono 236 2-30 alt.

HERMOSO CHALET

en el alto de la Estación, frente a la California, alquila

EUGENIO DE BENEDICTIS.

804-5 ab. a. s. o.

Crema de belleza MISTINGUETT

UN INMENSO SURTIDO DE PAPELERIA, PROPIO

SELECCIONADO CUIDADOSAMENTE

en New York, Londres, París y Leipzig

POR AGENTES EXPERTOS Y CONOCEDORES DEL GUSTO DE LOS COSTARRICENSES

OFRECE AL PUBLICO LA

IMPRESA MODERNA

NUESTROS PRECIOS no admiten competencia porque tenemos los últimos tipos de maquinaria, un personal competente, talleres y oficinas que no se cierran á ninguna hora y un variadísimo surtido de papelería importado directamente.

No ponemos reparo ni en hora, ni en tiempo, ni en precio: los clientes mandan en nuestra Casa.

Damos toda clase de facilidades para el pago.

ESQUELAS MORTUORIAS A TODA HORA

Haga una visita á nuestros talleres y bodegas y se explicará por qué razón nuestros precios son equitativos.

Lean esto los que construyen casas La gran fábrica de muebles puertas y ventanas

de José Marín G. Debido á la precisión y número de sus máquinas y á las grandes reformas

hechas en el nuevo local—está en condiciones. de no admitir competencia, ni en los precios ni en la calidad, rapidez del trabajo, especialmente en puertas, ventanas. Si usted está construyendo, pase hoy mismo á investigar y saldrá satisfecho y convencido. 100 varas al Este de las Alcaldías. No tiene Rótulo Eléctrico. Teléfono 34

EL DIA POLITICO

Qué buscan, qué pretenden, qué esperan las diferentes ligas políticas de abstencionistas que se han formado? == Un nuevo adelid del republicanismio, que fundará un periódico == Las profecías políticas de don Bernardo han resultado ser ciertas == Los sotistas alajuelenses permanecen firmes y completamente unidos.

CLINICA PERIODISTICA

Días largos y periodista cortos... de vista... Senos y tangentes... Un garrotazo en la región occipital... de la cabeza... A usted le pegan un palo. Este amigo Montalbán, el migo Montalbán. Nada de seguimos alargando los días. Si con las horas que tenemos ya no hayamos que hacer. Nos quiere usted matar el tedio. Así, pues, amigo mío, ó se pone usted espejuelos, ó cambia de Almanaque ó me borro de la suscripción. O se dedica á acarar la tangente al seno de la diferencia ascensional si no resulta un "noli me tangere" en vez de la tangente. Usted escogió. Por abandonemos estas cuestiones astronómicas que no pasan de ser música celestial. Pues no es gorda la noticia que nos da usted—oh, Montalbán—de que á un individuo le dieron un garrotazo en "LA REGION OCCIPITAL DE LA CABEZA". Nó, no puede ser. Debe haber sido en la región occipital de la barriga, verdad? Es que usted no soy bien y no quiere dar gato por liebre. Lo dicho: las gafas se imponen. Y luego nos cuenta usted de un "barrio amarillo" que pretende establecer la Municipalidad para recluír á todas las Madalenas sin arrepentir que pagada por las barridas capitulinas. Y lo cuenta con cierta fruición—usted es el picarón—sin una protesta en favor de esas pobres mujeres que tienen derecho á preguntar como Sor Juana Inés de la Cruz, cuál es más culpable "la que peca por la paga ó el que paga por pecar"? Yo sé que no hay un solo periodista que defienda á esas infelices—don Máximo Trullas está retirado del periodismo activo—pero usted que es generoso y valiente y es de Nicaragua y es moreno, debía no proponer ese nombre tan feo, barrio amarillo, para un barrio que merecerá más bien el nombre de barrio verde ó colorado ó algún color de más linaje y prosapia que el amarillo. No se haga usted eco de esas quisquias municipales. De lo contrario corre peligro Apostaría á que sin saber usted cuándo ni cómo, le dan un palo. Aunque sea en la región occipital de un pie. Entonces vendría usted á mí clinica verdaderamente enfermo. Y eso, francamente, no se lo deseo, oh, joven Montalbán!

EL ABSTENCIONISMO.—FORMANSE LIGAS ABSTENCIONISTAS POR TODAS PARTES. — QUE SIGNIFICA ESTO?

Era idea general entre los "mañajadores" de la política en esta capital, que por temprano que fuera, apenas iniciada la campaña electoral, el pueblo se entusiasmará, desaparecerá de él el apatismo y con el entusiasmo de siempre entraría de lleno en la lucha electoraria. Y no ha sido así.

Más de cien veces anunciamos nosotros que el pueblo no quería entrar en campañas políticas las que rebucaba, defestaba, aborrecía.

Lo prueba el hecho de las muchas Ligas Abstencionistas que se están formando por todas partes, en la capital, en Heredia, en Cartago y en otras ciudades, y villorios más, lo que indica, no precisamente apatía en el pueblo, por el interés que se debe tomar en la cosa pública, sino desagrado, molestia, repugnancia, por las luchas electorales iniciadas con tanta anticipación.

OPINIONES DE DON BERNARDO. — CUALQUIERA OTRA CANDIDATURA HUBIERA CORRIDO IGUAL SUERTE QUE LA DE DON PANFILO.

Con agrado recordamos en este momento una valiosa opinión del General Soto, emitida meses antes de iniciarse el movimiento político actual.

Dijo entonces aquel ilustre político: "No conviene por ahora entrar en campaña abierta, campaña que el pueblo recibiría mal y sería perjudicial á los intereses comerciales, industriales y económicos del país; pero si conviene, y más que esto, urge, ir organizando tranquila, mansamente, el nuevo partido de oposición al ferriandista".

Los hechos están demostrando que don Bernardo sí estaba perfectamente bien empapado de la verdadera situación política del país.

En el público se señala como causa única de la frialdad con que ha sido recibida la candidatura del doctor Valverde, á que este distinguido caballero no tenga otras ejecutorias para pretender la Jefatura de la Nación, más que las de su honradez de ejemplo, su alma noble y sus sentimientos muy nobles también.

Pero no está ahí el quid del asunto, nó, el pueblo, hemos dicho ya, en estos momentos no quiere, detesta, rebucaba, aborrecía toda campaña política, y la más ma suerte que ha corrido la candidatura del estimable, distinguido y talentoso doctor Valverde, hubiera corrido la de otro político cualquiera lanzada en esta oportunidad.

Y tanto es así que ni don Rafael ni don Máximo, con todo y tener sus partidos formados y bien organizados, se han atrevido en estos momentos á tamaña aventura.

LOS ABSTENCIONISTAS AL FORMAR ESAS LIGAS, QUE BUSCAN, QUE

PRETENDEN! — CONSIDERACIONES QUE NOS SUGIERE EL ASUNTO.

La especulación es el sentimiento que anima á muchos de los Jefes ó directores de esas pequeñas agrupaciones que se han formado, para sacar ventajas cuando el tiempo llegue.

El disgusto y la poca confianza que inspiran los candidatos hasta hoy conocidos, es también causa de la formación de esas ligas abstencionistas, que esperan el desenvolvimiento de la política, con la esperanza de que venga algo mejor.

Y por último, aquellos que desengañados por las pequeñas y miserias que encierran los ideales políticos de nuestros "prohombres" y animados por sentimientos verdaderamente patrióticos, prefieren permanecer neutrales en política antes que coadyuvar á la obra netamente personalista de los partidos existentes.

Hablando ayer con un caballero, director de esas Ligas Abstencionistas, le preguntamos: "¿Bien, que pretende usted al formar esa liga de que me habla?"

"—Pues hombre sencillamente, "sacar lo que más se pueda".

"—Una, dos, tres, cuatro diputaciones, por ejemplo?"

"—Oh nó! algo importante y provechoso para el país. Nuestros ideales son muy grandes, muy nobles, muy naturales.... ¡Para sus ideales!"

En fin, mejor es dejar quieto este asunto, que á tanta mala interpretación se presta.

LOS ESFUERZOS DEL FERNANDISMO EN ALAJUELA. — OBEDECIMIENTO ORDENES DE SU JEFE. — MAS DUROS QUE UNA ROCA. — LOS SOTISTAS ESTAN MUDOS. — NI ENTRAN NI SALEN.

No obstante la actitud de abstencionismo adoptada por los sotistas, el fernandismo continúa en Alajuela su campaña de atracción de aquel elemento, hoy con más fuerza y vigor que en días pasados.

Peró los sotistas, obedeciendo órdenes de su jefe, permanecen unidos, fuertes y sordos á toda influencia política, dependa del partido que dependiere.

Los sotistas limitanse á constatar: esperamos el desarrollo de los acontecimientos políticos, para proceder.

Repiten, pues, las mismas palabras de su jefe, el General Soto, y de allí no hay quien los saque.

Por lo tanto lo comprendiendo don Rafael lo infructuoso de sus trabajos políticos en Alajuela, en lo que á atracción del sotismo se refiere, parece que ha determinado contenerse para continuar más adelante si las circunstancias lo exigieren.

UN NUEVO ADALID DEL REPUBLICANISMO. — LAS VISITAS POLITICAS DE DON MAXIMO FERNANDEZ. — UN PERIODICO POLITICO.

Don Máximo Fernández visitó anoche á don Rogelio Fernández Güell, que acaba de llegar al país.

Opinan muchos que esa visita del jefe del Partido Republicano á uno de los fundadores del mismo, tiene todo carácter político.

Y así debe ser.

—Nosotros no hemos conversado con don Rogelio, pero sus familiares dijeron á un amigo nuestro, que el Sr. Fernández Güell—ha venido al país á tomar parte activa en la política, que fundará un periódico y que luchará con todo brío y actividad por los principios que sustentan el partido republicano, del que fue su primer fundador.

Es probable que don Rogelio en lugar de fundar un nuevo diario, revista EL DERECHO, que fué la hoja periódica que lo sirvió para iniciarse en la vida política de Costa Rica y desde cuya tribuna libro importantísimas y valientes campañas políticas.

Ignoramos en qué fecha principie el señor Fernández Güell, sus labores periodísticas.

NOTITA

Se nos ha asegurado que los Licenciados don Luis Anderson y don Alberto Echandi no "han suscrito las listas del partido verdadista".

—Quiere decir que no son valderristas? preguntamos á quien tal nos dijo.

—Eso nó. Simplemente digo que "no han suscrito las listas" como dijeron ustedes.

En lo que vemos una rectificación de forma.

Peró no de fondo.

INGENIEROS CUBANOS EN PANAMA EL GOBIERNO ESPAÑOL RESOLVIO LEVANTAR LA PROHIBICION DE LA INMIGRACION A PANAMA

PANAMA, 7.—47 ingenieros cubanos llegaron hoy á Colon procedentes de la Habana en el vapor "Prin August Wilhelm". Entre la comitiva vienen varios cubanos prominentes miembros del Gobierno Municipal, ingenieros y miembros de cuerpos colegiados. La comitiva viene á las obras del Canal. Visitaron Gatón y vinieron á Panamá esta tarde. El Ministro de Relaciones Exteriores recibió un mensaje cablegráfico del Cónsul de Panamá en Madrid, diciendo que el Gobierno español ha levantado la prohibición á la emigración de los españoles á Panamá.

A TODOS INTERESA SABER — Si por desgracia pierde usted algún miembro de su familia, ó amigo, y quiere hacerle un entierro honroso y con economía, pásese á la Nueva funeraria de M. Campos Hnos. donde encontrará ataúdes y cajas mortuorias desde la más sencilla hasta la más lujosa que hay en el país. Avenida Central. — Cuestía de Moras 8418 ab.

URGE MUCHO — Para una NIÑERA con buenas recomendaciones tenemos buena colocación en esta capital. Dirigirse á LA INFORMACION 882—40 al T2 ab.

CEBOLLAS CANARIAS AMARILLAS Y COLORADAS Tomás Fernández & Hermano ALMACEN DE GRANOS

UNA GRAN DEMOSTRACION ESLAVA FRENTE AL PALACIO DE ANICKHOFF ABAJO AUSTRIA! FUE EL GRITO DE LAS TURBAS

SAN PETERSBURGO, 6.—Ha habido otra gran demostración eslava hoy. No habiendo intervenido la policía. Llegó á su apogeo cuando la muchedumbre en número de 50 mil apareció en frente del palacio Anichkoff, residencia de la emperatriz y donde, cantó el himno nacional y desplegó estandartes con letreros "Abajo Austria", "Scutari para los montenegrinos", "La Cruz sobre Santa Sofía". La muchedumbre fué enseñada á la Catedral. Los guardias en los cuarteles y los oficiales saludaron las banderas.

PORFIRIO GARCIA M. Avista a sus apreciados clientes que ha trasladado su acreditado establecimiento en la calle de Santería LA MODA ELEGANTE, contiguo á la tienda de Leiva y Mora, ó sea frente á la Barbería Española. Ofrece un inmenso y variado surtido de casimires ingleses. Últimos procedimientos europeos. Prontitud y esmero en los

LOS ALEMANES PREPARANSE PARA LA APERTURA DEL CANAL TRATASE DE EVITAR LOS MONOPOLIOS

WASHINGTON, Las compañías navieras alemanas se preparan para la apertura del Canal. 15 solicitaron espacio suficiente para almacenar 15.000 toneladas de carbón. La comisión del Canal está preparando reglamento para evitar los monopolios. La unión panamericana publica edictos sobre el comercio argentino; el año pasado ascendió á 840 millones; 420 por cabeza. Es el tercer país en el mundo á ese respecto. Holanda y Bélgica son los que tienen mejores atestados.

MUEBLES MUEBLES Teniendo que ausentarme del país, vendo todos mis muebles que pueden verse en mi casa de habitación, contigua á la casa que ocupa el señor Cónsul de Guatemala. LOLA DURAN v. de CAVALLINI. AGENTES necesitase para ofrecer á todos los consumidores de cordón CINTA "TAPON" ESTAMPADA CON RECLAMOS. Un artículo adicional muy lucrativo. Dirigirse con todos detalles á Tapon Ltd., 34, Fenchurch Street, Londres, E. C. 3, 23 mayo.

TOME PETRONINA

AVISOS DE OCASION

OPORTUNIDAD para el que quiera visitar...
EN SUABALE - Vendo una casa de barrio...

SANTAL MIDY. Exigir la firma: sobre el rótulo. CURACION RAPIDA Y RADICAL de los flujos antiguos o recientes.

LA MEJOR. PIDA ESTA-MARCA EN TODAS PARTES. NO HAY NADA IGUAL. PRUEBE. Despacho abierto los dias de fiesta...

LUIS GOMIS. tiene establecida su gran fabrica de muebles en la casa EL BALCON DE EUROPA. LA ARTISTICA que es sin disputa la mejor del pais...

VENDO una casa en San Miguel del Norte...
VENDO una casa en San Miguel del Norte...

CÁPSULAS DE CIPRIDOL. (Acetate especificado a 1% de bi-yoduro de hidrargirio) (D' CHAPELLE).

TINTORERIA PERALTA. Al Sur del Colegio de Señoritas. Colores firmes y brillantes.

Carnicería El Capricho DE A. Colombari. Esta carniceria de fama justificada...

MODISTA FRANCESA ofrece de nuevo sus servicios...
OPORTUNIDAD - Se vende una casa de barrio...

PARFUM CAMIA. Y. RIGAUD - PARIS. En todas las buenas Perfumerias.

BUEN TRABAJO Y PRECIOS BAJOS. J. VICENTE PERALTA. DEPOSITO DE MATERIALES DE ZAPATERIA-MARIA Y. DE CARBON.

Esta carniceria de fama justificada...
Honor us with a visit, and we are sure you will be convinced that competition is out of question...

SE NECESITAN colaboradores en "Revista" de Salomón Irujo...
LUZ CASTRO GUTIERREZ ha trasladado su tienda...

Morrhual Creosotado DE CHAPOTEAUT. Rectado por los señores Médicos como el remedio mas eficaz contra la tisis, la consuncion, la tuberculosis en sus 2º y 3º grado.

ELDERS & FYFFES, LIMITED. LINEA DIRECTA DE VAPORES. ENTRE PUERTO LIMON (Costa Rica) y BRISTOL (Inglaterra).

LA NACIONAL. GRAN FABRICA DE TABACOS Y CIGARRILLOS FUNDADA EN 1894. PREMIADA EN LA EXPOSICION UNIVERSAL DE SAN LUIS EN 1904.

ALQUILO mi casa de habitacion...
CLASES DE PINTURA - Manositas Vanegas...

TOME TABONCO AL GUAYACOL. Azúcar de 1a. a 16-75 el qq. neto. Vicente González P. LA INDUSTRIA.

NORTH GERMAN LLOYD S. S. CO. LINEA DE VAPORES. Entre New York, Inglaterra, Francia, Alemania y Puertos del Mediterráneo.

SAL HEPATICA. UNA COMBINACION SALINA Y EFERVESCENTE PARA CORREGIR LA TORPEZA HEPATICA.

ALQUILO mi casa de habitacion...
VENDO tres casas frente a la parroquia...

IMPORTANTE. Hasta nuevo aviso los precios del AZUCAR serán los siguientes:

T. ASSMANN Y CIA. ALMACEN DE ABARROTES Y GENEROS. SURTIDO CONSTANTEMENTE RENOVADO.

BOMBILLAS Z. FABRICACION FRANCESA -- LAS MEJORES CONOCIDAS. DE VENTA EN EL SIGLO NUEVO.

VENDO tres casas frente a la parroquia...
VENDO una casa de habitacion...

ARTICULOS DE OCASION EN EL SIGLO NUEVO. Solo durante quince dias. Géneros de lana, Cifras de seda, Perfumeria, Polvos, jabones...

\$200 AL MES! TENGA NEGOCIO PROPIO. Si está ya ganando menos de \$50 a la semana...

THE SCOTTISH UNION AND NATIONAL INSURANCE CO. 35 St. Andrew Square, Edinburg 3 King Williams St. London, E.C.

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

BASIGO & ALVARADO. ALMACEN DE GENEROS Y ABARROTES. Han recibido y venden a precios sin competencia...

FOTOGRAFIAS DIRECTAS SOBRE TABLEROS FOSFATOS. Mi propósito es la MARAVILLOSA NUEVA CAMARA DE COMBINACION...

COMPANIA DE SEGUROS CONTRA INCENDIOS SASSO Y PIRIA. Agentes Apoderados en Costa Rica. San José, 7 de Abril de 1912.

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

A LOS COSTARRICENSES AMIGOS DE LO BUENO. Entre los muchos COGNACS que se ofrecen el MEJOR sin discusion es el MARTELL. PIDASE EN LAS CANTINAS Y HOTELES.

ENORMES GANANCIAS. Max. Brodie dice: "Hee 14.721.50 en once meses. Mis ganancias por termino medio fueron a razon de \$1150 al dia..."

EXTRACTO DE MALTA 'KEPLER'. Con su ayuda: Las mades se fortifican. Los nenes crecen robustos. Los inválidos se sostienen. Los convalescentes se restauran.

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

UNA ROMANA de platinos. Agente de segunda mano, el romero, con 2000 y 1000. 25 varas al Sur del Colegio de Señoritas.

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...

VENDO una casa de habitacion...
VENDO una casa de habitacion...